

# Estrellas de la "Santa Cruz"

El público caraqueño demostró su admiración y simpatía a la bella tiple española Pilar Aznar la noche de su beneficio en nuestro primer teatro. La Aznar, señorial y discreta, recibió con justificada emoción el homenaje del aprecio popular y social. Flores, palomas, joyas, ovaciones fueron los intérpretes de cuánto la quiere Caracas. Pilar es una artista distinguida, inteligente, de bien cultivada voz y sencilla elegancia. Trabaja con igual donaire en la opereta, la zarzuela y la revista. Su aparición en escena siempre es saludada con cálidos aplausos. Se encuentra la Pilar en plena juventud y la esperan muchos triunfos artísticos. La seriedad y la sobriedad son su mejor coquetería. Muchos caraqueños llorarán de veras cuando se vean precisados a decirle: ¡Adiós, Pilar!...



P I L A R A Z N A R



Temporalmente se ha separado de la Compañía "Santa Cruz" el excelentísimo Juanito Martínez, actor cómico de óptima calidad. La nombradía de la "Santa Cruz" está íntimamente ligada al valer artístico del feísimo Juanito, su Director artístico durante muchos años de labor y éxito a través de los escenarios de Hispano-América. Juanito Martínez es un "bufo" de incontables y seguros recursos y acaso el de mayor repertorio. Sin extravagancias, sin payasadas de circo, sabe hacer reír hasta al más godo de los hepáticos. Ha ido a su España el querido actor; en La Habana se reincorporará a la "Santa Cruz". Entre nosotros dejó un recuerdo amable, intenso, muy difícil de olvidar.

J U A N I T O  
M A R T I N E Z

(Caricaturas "exclusivas" de ELITE por Mauricio Roche (Kit))